
 

会議録（１） 

 

会議の名称  第 2回 飯能市介護保険事業計画等策定委員会 

開 催 日 時  

 

平成 29年 9月 27日（水） 

開会 午後 1時 30分  閉会 午後 3時 00分 

開 催 場 所  総合福祉センター 会議室１ 

議 長 氏 名  小川 晃男 

出 席 委 員  

 

野田裕康 小川晃男 大野 康 大野 悟 池田徳幸 

野口博巳 中川 淳  

欠 席 委 員  笹岡 勉 谷戸典子 浅見豊樹 

説 明 者 の  

職  氏  名  

健康福祉部長 島田 茂  

傍聴者の数  ０人 

会 議 次 第  別紙のとおり 

配 布 資 料  ○飯能市介護保険事業計画及び老人福祉計画第６期計画における中長期

的課題及び施策・事業にかかる成果と今後の課題について 

○介護保険事業計画及び老人福祉計画第７期計画にかかるサービス見込

量について（案）  

 

事務局職員  

職 氏 名  

介護福祉課 健康福祉部参事兼課長 須田  浩 

介護保険担当        主幹 大河原正好 

     〃        主査 岡部美ちる 

     〃        主任 島田 美雪 



会議録（２） 

 

議事録の概要（経過）・決定事項 

１ 開会  

２ あいさつ 

   委員長 小川 晃男 

３ 議事 

  １）第６期計画における中長期的課題及び施策・事業にかかる成果と今後の課題につ 

    いて 

資料「飯能市介護保険事業計画及び老人福祉計画第６期計画における中長期的 

課題及び施策・事業にかかる成果と今後の課題について」に基づき、事務局が 

説明を行う。 

  ２）第７期計画にかかるサービス見込量について（案） 

     資料「介護保険事業計画及び老人福祉計画第７期計画にかかるサービス見込量 

     について（案）」に基づき、事務局が説明を行う。 

４ その他 

５ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議録（３） 

 

発 言 者 発 言 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

野田委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ   委員長 

 

３ 議事 

１）第６期計画における中長期的課題及び施策・事業にかかる成果と今 

後の課題について 

資料「飯能市介護保険事業計画及び老人福祉計画第６期計画における 

中長期的課題及び施策・事業にかかる成果と今後の課題について」に基 

づき、事務局が説明を行う。 

 質問はありますか。 

 資料１ページの凡例中で、成果をＡ，Ｂ、Ｃで評価するのは良いが、 

方針もＡ～Ｄと標記すると、方針まで評価しているように思われるので、 

他の表記に変えて方が良いと思います。 

 また、資料「９ページの（１）在宅医療・介護連携体制の整備にある、 

飯能・日高ワールドカフェについては、第６期計画中に始まったことで、 

会議を何回開催したか、という表現の方が良いのではないでしょうか。 

 成果と評価については、相関関係はなく、それぞれ別のことを標記し 

ているということでご理解いただきたいと思います。過去のデータとの 

 対比ですので、説明書きを加えるので、このままの表記でお願いしたい 

 と思います。 

 また、飯能・日高ワールドカフェについては、平成２６年１月に始ま 

 りました。本格的な始動については、第６期計画中という考え方で表記 

 させていただきました。 

野口委員 ９ページの「第６期計画の主な成果」の中で、設置数など数字が入っ 

 ているものと、入っていないものがありますが、全て入れていただきた 

 いと思います。 

事務局 そのように修正いたします。 

副委員長  ８ページの「１（３）在宅医療・介護連携に関する相談の受付等」と 

 は、埼玉県医療整備課ですすめているものだと思います。歯科医師会も 



 行なっているので文章を変更してください。 

事務局 その点は、加えさせていただきます。 

大野委員 第３次ふくしの森プランとの整合性をもって進めてください。 

事務局 第３次ふくしの森プランとの矛盾が生じないように、調整をすすめて 

 いきます。 

委員長  他に質問はありますか。 

  委員からの質問・意見なし。 

 ２）第７期計画にかかるサービス見込量について（案） 

  資料「介護保険事業計画及び老人福祉計画第７期計画にかかるサービ

ス見込量について（案）」に基づき事務局で説明。 

委員長  質問はありますか。 

野田委員  資料２ページのグラフで、緑色が実績値という説明がありません。ま 

 た、３７年度は第７期ではないので、青色ではないと思います。第６期 

 の斜線部分も３７年度まであって良いのでしょうか。 

事務局 実績値の説明は付け加えます。斜線部分は、第６期に見込んだ数字と 

 いう意味ですが、誤解の無いように作りたいと思います。 

池田委員 資料１６ページの特定施設入居者生活介護の数字が、第６期より増え 

 ているのはどうしてですか。理由を教えてください。 

事務局 平成３０年度に、６０床の有料老人ホームが双柳にできる予定です。 

委員長 第６期よりも、数値が下がっているものもある。３年前に推計した時 

 と何が違って数値が違ってきたのでしょうか。 

事務局 給付の伸びが財政上のポイントになりますが、右肩上がりだったもの 

 が、平成２７年度あたりから鈍化してきまして、平成２８年度は１％ぐ 

 らいの伸びになりました。平成２７年８月から２割負担が始まったこと 

 も要因かと思われますが、介護給付費の適正化、介護予防推進等、高齢 

 者を支えるアプローチが選りすぐられてきた結果ともいえます。 

  また、第７期計画の基本指針で、介護予防と重度化防止についての取 

 組と目標数値を明確にすることになっているので、介護予防の効果を見 

 込んでいます。 

委員長  他に質問はありますか。 

  委員からの質問・意見なし。 

 ３）その他について  

  計画のスケジュールに変更があります。計画の素案ができたら諮問を 

 いただき、パブリックコメント、議会への説明という流れになります。 

 改めて、お示しいたします。 



 次回第 3回目は 10月 27日を予定しております。 

  

 ４ その他 

  

 ５ 閉会 

  

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

平成２９年  月  日 

議長の署名                   

 

 

 


